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          Тема выпускной квалификационной работы: «Развитие китайско-российского сотрудничества в период пандемии». Данная работа посвящена исследованию влияния и последствий пандемии коронавируса на экономику и сотрудничество Китая и России. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Изучение влияния эпидемии на экономическую глобализацию. 2. Анализ влияния эпидемии пневмонии новой короны на экономику Китая. 3. Анализ текущей ситуации в России в условиях эпидемии. 4. Исследование сотрудничества между Китаем и Россией в борьбе с эпидемией. Можно сделать вывод о том, что китайско-российское сотрудничество -это модель великой страны: торговые обмены находятся на новом высоком уровне, а масштабы грузовых перевозок превышают те, что были до эпидемии. Столкнувшись с двойным испытанием – повторяющимися взлетами и падениями глобальной эпидемии и слабым восстановлением экономики, китайско-российское экономическое и торговое сотрудничество преодолело эту тенденцию и достигло скачкообразного развития. В работе приведены общие рекомендации о необходимости стран в сложные времена быть открытыми и терпимыми, принимать сотрудничество и взаимовыгодность.
        

        
          The topic of the final qualifying work: "The development of Chinese-Russian cooperation during the pandemic". This work is devoted to the study of the impact and consequences of the coronavirus pandemic on the economy and cooperation between China and Russia. Tasks that were solved during the study: 1. Studying the impact of the epidemic on economic globalization. 2. Analysis of the impact of the new corona pneumonia epidemic on the Chinese economy. 3. Analysis of the current situation in Russia in the context of the epidemic. 4. Study of cooperation between China and Russia in the fight against the epidemic. It can be concluded that Chinese-Russian cooperation is a model of a great country: trade exchanges are at a new high level, and the scale of freight traffic exceeds those that were before the epidemic. Faced with a double test - the repeated ups and downs of the global epidemic and a weak economic recovery, ChineseRussian economic and trade cooperation overcame this trend and achieved a rapid development. The paper provides general recommendations on the need for countries in difficult times to be open and tolerant, to accept cooperation and mutual benefit.
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